

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 321

20. Januar 2015

- Anwesend: Simon Dierl , Philipp Dittrich , Rico van Endern , Alexander Friedrich , Dino Kussy , Paul Pinkal , Mark Brockmann , Jasmin Selchow , Sebastian Hauer , Julian Hankel , Marie Reitz , Oliver Köhler , Dennis Ochocki , Cordt von Egidy
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian Lau
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer
- Verspätet: Maurice Buchsein (e), Jens Zentgraf (e), Alexander Müller (e), Elias Wiebelitz (e)
- Gäste: Inessa Azizova, Marcel Thiede, Björn Fleper
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	3
1.1	Protokolle	3
1.2	Todos	3
2	Post	3
3	Mails	4
4	Berichte	4
5	Gewürzmühlen	4
6	INPUD-Studienberatung	5
7	Verleih an andere Fachschaften	5
8	Batterie-Entsorgung	5
9	GI-Mitgliedschaft	5
10	FS-Financer	6
11	Interne Mailinglisten	6

12 Newsletter	6
13 Sonstiges	6

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

1 ToDos

1.1 Protokolle

- 320 1. Version
- 319 2. Version

1.2 Todos

Alt:

- Grillplakette → Oliver Köhler → Wird gemacht.
- Ideen für den Lehramt in der Informatik weitertragen. (Fink) → Erledigt
- Mailinglisten Policy → Simon & Elias → In Arbeit.
- Küchenschränke neu beschriften. → Rico → in Arbeit
- Neue Besitzer für Kücheninhalt suchen. → Email ist rumgegangen.
- Rechtliche Lage von Lost-and-Founds nachprüfen. → Maurice → in Arbeit
- Herausfinden, ob eine “Wegeversicherung” für FSR-Tätigkeiten existiert und in welchem Rahmen diese gültig ist. →ß Maurice

Neu:

- Simon: Flowchart Postausgang → done
- Sebastian: mit dem AStA-Financer sprechen.
- Simon und Elias: Schadstoffbelastung OH12. Offizielles Statement. →Das Dekanat (Dr. Dissmann) hat eine sehr ausführliche Information an alle Studierende der informatik.
- Dennis: Backpapier zuschneiden. → direkt nach der Sitzung erledigt
- Umfrage zu Zeitschriften-Abos.
- Maurice: Bürostühle finden.
- Julian: Bildschirmadapterkabel finden. → in Arbeit

2 Post

- Werbung für Partysponsoring.
- “Memo” (Büromaterial) Werbung.
- GI-Mitgliedsbeitrag Rechnung.

3 Mails

- Aufruf zur Rückmeldung.
- Anfrage für FSRK-Ausleihformalia
- Interne Beschwerde über Ausdrucksweise eines FSR-Mitglieds.
- Information zu Schadstoffbelastung.

4 Berichte

- Dennis hat das Backpapier zugeschnitten. Eine Rolle zu schneiden hat ca. 5 Minuten gedauert.
- Der Motor der Notausgangstür ist defekt. Diese lässt sich nicht mehr ordentlich schließen.
- Es gab Nachfragen, warum sich über den Protokollschrank nichts mehr ausdrucken lässt. Es wird nachgeforscht.
- Der Folienreißer liegt bereits im Büro und muss noch durch den Hausmeister befestigt werden.
- Es war FsRK¹
 - Der Anfang der Rückmeldefrist wird nach hinten verlegt, da Änderungen durch das neue VRR Ticket zu erwarten sind.
 - Ein neues Angebot zu dem Ticket wird erwartet.
- Simon hat sich mit dem Dekan sowie dem Referat für Arbeitsschutz unterhalten.
 - Es gibt einen gesetzlichen Schadstoffgrenzwert. Dieser ist in der OH12 nicht überschritten.
 - Zudem gibt es Richtwerte, die durch das Land festgelegt werden. Hier sind die Werte leicht erhöht. Es wird eine entsprechende Lüftung der Räume empfohlen.
 - Für den normalen Aufenthalt von Studenten in den Räumen besteht keine akute Gefährdung.
 - Entsprechende Texte zu der Belastung wurden verfasst und sind öffentlich verfügbar. Zudem hat das Dekanat ein sehr ausführliches Statement an die Studierenden der Informatik geschickt.

5 Gewürzmühlen

- Mühlen mit Glasbehälter und Keramikgriff. Je 7,90 Euro
- Je eine Mühle für Salz, Pfeffer und Chili

Finanzbeschluss: Der FSR stellt Rico van Endern 25 Euro für die Anschaffung von Gewürzmühlen zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
12	1	1

Angenommen.

¹Fachschaftsrätekonferenz

6 INPUD-Studienberatung

- Früher wurde im INPUD-Forum² in einem eigenen Bereich Studienberatung betrieben. Dieser Bereich ist mittlerweile komplett ausgestorben.
- Dieser Bereich sollte wieder aufgefrischt werden.
- Vorteil: Beratung trifft nicht nur eine Person, sondern wichtige Informationen werden archiviert.
- Die Studienberatung des FSRs sollte die Aufgabe der Administration und Beantwortung in dem Forum übernehmen
- Frage: Wie sollen wir die “neue” Plattform bewerben? → Newsletter + Mailingliste + Facebook + O-Phase
- Idee: Nebenfachberatung ebenfalls im Forum betreiben. → Unterforum bereits erstellt.
- Julian übernimmt bis auf Weiteres die Moderation des Forums.

7 Verleih an andere Fachschaften

- Die FSRK hat eine Inventarliste der Fachschaften erwünscht, um eine Ausleihe dieser Gegenstände für alle Fachschaften zu ermöglichen.
- Wir haben einige Gegenstände, die nicht dafür geeignet sind, an andere Fachschaften verliehen zu werden (zu teuer / zerbrechlich).
- Die Event-AG würde ihre Gegenstände ungern auf einer solchen Liste sehen. Eine Ausleihe bei direkter Nachfrage ist dann immer noch je nach Situation möglich.

Beschluss: Der FSR erlaubt die Ausleihe des Glühweinkochers durch andere Fachschaften

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	3

Angenommen.

8 Batterie-Entsorgung

- Julian hat ausgelaufene Batterien gefunden.
- Wir hatten vor längerer Zeit mal ein Behältnis für alte Batterien im CZI. Dieses sollte wieder zur Verfügung gestellt werden.
- Björn Fleper bringt eine Dose aus dem Krankenhaus mit.

15:05 *Ankunft Maurice*

9 GI-Mitgliedschaft

- Uns hat eine Rechnung der GI über 51 Euro für die Mitgliedschaft erreicht.
- Es stellte sich die Frage, ob wir dort weiter Mitglied bleiben wollen. Für eine Kündigung für 2015 ist es jetzt zu spät.
- Vorteile: Zeitschrift, Fachtagungen, Kontakte, Wahlrecht, vergünstigte Bahntickets für Veranstaltungen

²<https://inpud.cs.tu-dortmund.de/>

- Es sind sehr viele Fachschaften in der GI. Da wir viele “Informatiker” vertreten, wäre eine Mitgliedschaft angebracht.
- Anmerkung: Es gibt sehr viele Informatiker-Gemeinschaften.
- Da wir für dieses Jahr eh Mitglied bleiben, sollten wir die Zeit nutzen, um herauszufinden, welche Möglichkeiten wir mit der Mitgliedschaft haben. Hierzu sollte auch die GI gefragt werden, was sie für uns bieten.
- Vorschlag: Studierende auf die Mitgliedschaft aufmerksam machen / Newsletter weiterleiten

Dauerfinanzbeschluss: Die Fachschaft Informatik ist weiterhin Mitglied der “Gesellschaft für Informatik” und zahlt die entsprechenden Mitgliedsbeiträge (aktuell: 51,- Euro). Dieser Beschluss gilt auf unbestimmte Zeit.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	2

Angenommen.

10 FS-Financer

- Die aktuellen Financer würden sich über eine dritte Person als Hilfe freuen.
- der ASTA benötigt eine detaillierte Finanzübersicht. Diese muss auch alle AGs enthalten. → viel Arbeit.
- Dennis und Mark erklären sich bereit dem Team beizutreten.

15:25 *Ankunft Jens Zentgraf*

11 Interne Mailinglisten

- Generell sollten alle Gespräche, die den FSR angehen die *fsinfo* Liste im cc haben.
- Es stellt sich die Frage, welche Informationen über die *fsinfo* (alle Gremien) und welche über die *FSR* (nur der FSR) Mailinglisten gehen soll.
- Es gibt nur wenige Informationen, die nicht auch die Gremien wissen sollten. Es sollte weiterhin alles, was nicht privat ist, über *fsinfo* gehen.

12 Newsletter

- Rückmeldung.
- Diverses - Siehe Protokoll/Todos

13 Sonstiges

- Sollten die Kaffeemaschinen aus der Küche nicht einen Besitzer finden, werden diese an Fachschaften verschenkt oder entsorgt.
- Für die Zeitschriften im Büro hat sich noch niemand gemeldet. Diese werden zur Entsorgung vorbereitet.
- Rico hat dem CZI ein Heftgerät zur Verfügung gestellt. Dieses muss noch befestigt werden.
- Maurice hat einen Katalog für Bürostühle erhalten.

15:30 *Die Sitzung wird geschlossen*